

あんなこと
こんなこと

復刻版

教えて
キク姉さん

こしがや探検隊

オーストラリア・キャンベルタウン市との姉妹都市提携

2つあるの。1つ目が「コシガヤパーク」。姉妹都市になったことを記念して、昭和59年にできたのよ。平成6年に越谷市民の皆さんからの寄付で180本の桜を植えて、平成11年には、姉妹都市提携15周年を記念して、越谷市からさらに100本の桜を贈ったの。

コブちゃん へえ。コシガヤパークには桜の木がたくさんあるんだね。もう1つは？

キク姉さん もう1つは、コシガヤパークとは別の場所にある「越谷亭」という茶室よ。昭和63年にオーストラリア建国200周年を記念して、越谷市からキャンベルタウン市へ贈ったの。キャンベルタウン市民からは「ティーハウス」と呼ばれ、

親しまれているのよ。

コバトちゃん オーストラリアに日本の茶室があるなんてなんだか不思議ね。

キク姉さん 越谷市にもキャンベルタウン市ゆかりの施設が2つあるのよ。知ってる？

コバトちゃん もちろん知ってるわ。キャンベルタウン公園とキャンベルタウン野鳥の森よ



越谷市民の手で建設された越谷亭

ね。でもキク姉さん、知らない人もいるかも。教えて！

キク姉さん そうね。キャンベルタウン公園は、昭和61年に姉妹都市提携2周年を記念して、大沢地区の鷲高第五公園を整備したの。キャンベルタウン市の位置を示した石碑と、越谷市を訪問したキャンベルタウン市使節団により植えられたオーストラリア原産の木、ユーカリがあるのよ。

コブちゃん へえ。オーストラリアの木があるんだね。

キク姉さん キャンベルタウン野鳥の森は、越谷市とキャンベ



キク姉さん



野鳥の森のバードケージ

ルタウン市との姉妹都市提携10周年を記念して、平成7年に開園したの。キャンベルタウン市から、オーストラリアの貴重な野鳥やワラビー、エミューが贈られたのよ。目印になっている大きなバードケージには、主にオーストラリアの野鳥が23種・298羽飼育されているわ。面積は約3000平方メートルもあるのよ。

コバトちゃん エミューはオーストラリアの国の鳥なのよ。

キク姉さん さすが、2人ともよく知ってるわね。

コブちゃん 去年6月の広報紙



全長が180cmにもなるエミュー

よ。このほか、市の鳥で国の天然記念物に指定されているシラコバトも飼育されているわ。

コブちゃん ワラビーはカンガルーの仲間で、エミューはダチョウとそっくりなんだよね。

にワラビーの赤ちゃんが生まれ たって載ってたから、すぐに見に行っただら。ルンちゃんって言うんだよ。

キク姉さん そうだったのね。昨年はモイロインコも新しく仲間入りしたのよ。

コブちゃん 次はモイロインコもちゃんと見たいな。

コバトちゃん ほかにどんな動物がいるの？

キク姉さん 毎週土曜・日曜日にふれあいコーナーというイベントを開催しているわ。モルモ



昨年赤ちゃんが生まれました

ットと触れ合うことができるのよ。

コブちゃん モルモットはふかふかしてて、気持ちいいよね。

コバトちゃん そうね。でも今は新型コロナウイルスの影響でイベントは中止しているの。再開が待ち遠しいわね。

.....

キャンベルタウン野鳥の森

開園時間 午前9時～午後4時
(入園時間は午後3時30分まで)。休園日は月曜日(祝日の場合は翌火曜日)、年末年始(陽大272の1(駐車場あり)) 費大人100円、小・中学生30円(未就学児は無料、ただし保護者の同行が必要) 園キャンベルタウン野鳥の森 ☎979110100

◆姉妹都市キャンベルタウン
キク姉さん 越谷市に姉妹都市があるのは知ってる？

コブちゃん 姉妹都市って何？

キク姉さん お互いの文化や生活習慣を理解しあい、仲よくすることを約束した市のことよ。

コバトちゃん 越谷市はオーストラリアのキャンベルタウン市と姉妹都市なのよね！

コブちゃん そうなんだ。でも、どうして越谷市とキャンベルタウン市が姉妹都市になったの？

キク姉さん 越谷市は赤道をはさんだ地球の反対側、南半球で同じ位置にある都市との交流を考えていたの。昭和56年にオーストラリアの政府にお願いしたところ、キャンベルタウン市を紹介されたのよ。その後、両市

の市長がお互いの市を訪問するなどして仲よくなって、昭和59年4月に姉妹都市の関係を結ぶことになったの。

コブちゃん へえ。赤道をはさんだ地球の反対側か。それってどれくらい遠いの？

キク姉さん まず飛行機で約10時間かけてシドニーへ行くの。シドニーは、キャンベルタウン市のあるニュー・サウス・ウェールズ州1番の大都市よ。キャンベルタウン市は、そこから車で1時間くらいの場所にあるわ。

コブちゃん 飛行機で10時間もかかるんだ！ とても遠いんだね。



コブちゃん

だね。

コバトちゃん オーストラリアは日本と比べて大きいのか？

キク姉さん オーストラリアの面積は日本の約20倍もあるのよ。

コバトちゃん すごく大きいのね。キャンベルタウン市はどんなところなの？

キク姉さん 越谷市とキャンベルタウン市が姉妹都市になってから、さまざまな交流を行っているの。例えば、平成3年から中学生使節団をキャンベルタウン市へ派遣しているのよ。

コバトちゃん 使節団ってどんなことなの？



キャンベルタウン市

でいるわ。人口は越谷市の半分以上少ないわね。コアラや羊、カンガルーがいる自然豊かなところなのよ。

コブちゃん 今は暑いのかな？

キク姉さん 季節は日本と反対よ。7月・8月は冬で、朝晩はとても寒いんですって。

◆中学生使節団の派遣

キク姉さん 越谷市とキャンベルタウン市が姉妹都市になってから、さまざまな交流を行っているの。例えば、平成3年から中学生使節団をキャンベルタウン市へ派遣しているのよ。

コバトちゃん 使節団ってどんなことなの？



コバトちゃん

コブちゃん 日本語で話せる？

コバトちゃん オーストラリアでは英語を話すのよね。でも、日本語を勉強しているクラスもよ。

キク姉さん 市内15校から選ばれた中学2年生の生徒たちが、ホストファミリーにお世話になりながら、お互いの市のことを学んだり、伝えたりするの。そうやって交流を深めていくのよ。

コバトちゃん いいな。わたしもキャンベルタウンに行ってみたい！

キク姉さん そうね。オーストラリアの人はとっても親切で温かく優しい方が多いんですって。派遣された使節団のみんなも、帰国する日にお別れがつかなくて泣いていたそうよ。

◆それぞれの市ゆかりの施設

キク姉さん キャンベルタウン市には、越谷市ゆかりの施設が



キャンベルタウン市の学生たちと交流しました

あるって聞いたけれど。

キク姉さん そういうクラスもあるけれど、日常的に話す言葉は英語ね。訪問先では、日本の歴史で武士について学んでいたこともあるそうよ。そういえば、午前中の授業の合間に15分くらいのティータイムがあるんですって。

コバトちゃん いいな。わたしもキャンベルタウンに行ってみよう！

キク姉さん そうね。オーストラリアの人はとっても親切で温かく優しい方が多いんですって。派遣された使節団のみんなも、帰国する日にお別れがつかなくて泣いていたそうよ。